
 

OGGETTO: INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE IN AULA

Il sottoscritto Consigliere Comunale Andrea Delmastro delle Vedove del Gruppo di

"Fratelli di Italia- Alleanza Nazionale"

PREMESSO

1) che nel comune di Biella esistono una cinquantina di telecamere a vario titolo e

con varie funzioni;

2) che le telecamere hanno diversi sistemi di lettura delle immagini non

compatibili fra di loro;

3) che nessuna delle predette telecamere è collegata con la Questura o con la

Stazione del Comando Provinciale dei Carabinieri di Biella;

4) che anche le telecamere usate per le contravvenzioni possono essere

riconvertite ed essere utili ai fini della sicurezza;

5) che in ogni caso, anche in considerazione del fervore e dell'attivismo personale

del nostro sindaco brillantemente testimoniato sul fronte delle sanzioni per chi

viola il codice della strada, non sembra potersi revocare in dubbio che le

predette telecamere potrebbero utilmente essere poste al servizio delle Forze

dell'Ordine per il presidio della Città e per la sicurezza, oltre che per il più

celere accertamento dei reati;

6)  che a Biella abbiamo assistito ad una recrudescenza di fenomeni di

delinquenza che sfociano in brutali aggressioni – soprattutto nell’area della

movida – i cui protagonisti molto spesso possono confidare nell’impunità per

la difficoltà della loro identificazione;

7) che anche le truffe ai danni di anziani sembrano assurgere sempre più

tristemete agli onori della cronaca; 

tanto premesso il sottoscritto

INTERROGA IL SIG. SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE

per sapere se intenda investire in sicurezza acquaistando i programmi per

ammodernare e unficare la lettura delle immagini e per collegare le telecamere alla

Questra di Biella e alla Stazione del Comando Provinciale dei Carabinieri di Biella.
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Biella, 28.10.2017

Per Fratelli di Italia - Alleanza Nazionale

Andrea Delmastro delle Vedove


